

Voltaris

## Erfahrungen im Feldtest sammeln

**[12.06.2018] Gemeinsam den Smart Meter Roll-out angehen, das ist das Ziel der Anwendergemeinschaft Messsystem von Voltaris. Jetzt starten erste Feldtests für den intelligenten Messstellenbetrieb.**

In der Anwendergemeinschaft Messsystem (AWG) begleitet das Unternehmen Voltaris seine Kunden während des gesamten Smart Meter Roll-outs. Laut Voltaris starten nun die Feldtests und Implementierungsprojekte für den intelligenten Messstellenbetrieb. Ziel sei die Nutzung der gemeinsamen Erfahrung, um Gateway-Administration (GWA) und Messdatenaufbereitung in das Betriebsmodell, die Systeme und die Prozesse zu integrieren, sodass mit dem operativen Roll-out gestartet werden könne. Parallel würden Prozesse und Lösungen – insbesondere Mehrwertdienste – weiterentwickelt. Nach Angaben des Metering-Spezialisten arbeiten mittlerweile 35 Energieversorgungsunternehmen und Netzbetreiber im Rahmen von Workshops, moderiertem Erfahrungsaustausch und Schulungen in der Anwendergemeinschaft zusammen. Interessierte Stadtwerke könnten sich noch anschließen.

(al)

Stichwörter: Smart Metering, VOLTARIS, Gateway-Administration